

VECINOS EVACUARON SUS CASAS

Pánico por incendio en Gustavo A. Madero

LAS LLAMAS ARRASARON CON 5 MIL METROS CUADRADOS DE UNA FARMACÉUTICA

SALVADOR TREJO
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. - Momentos de pánico e incertidumbre vivieron cientos de vecinos de la colonia Industrial Vallejo al producirse un fuerte incendio que arrasó con 5 mil metros cuadrados de una farmacéutica, en la alcaldía Gustavo A. Madero.

De acuerdo con información de la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil (SGIRPC), el fuerte incendio se registró en un almacén ubicado entre las calles Poniente 146 y Calzada Vallejo, en la colonia Lindavista Vallejo, lo que originó la movilización de los cuerpos de rescate

Equipos de bomberos y autoridades de la demarcación acudieron al lugar para tratar de sofocar el incendio, mientras personal de Tránsito de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) realizó cortes al carril confinado del Metrobús para evitar poner en riesgo a los pasajeros.

El incendio provocó la movilización de varias cuadrillas de emergencia del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACMEX), que habilitaron una garza para la extracción de agua en la colonia Aquiles Serdán, en la alcaldía Azcapotzalco.

La Secretaría de Gestión de Riesgos y Protección Civil capitalina indicó que hasta el momento no hay personas lesionadas y luego de proceder a la remoción de escombros, permitieron la intervención de peritos de la Fiscalía capitalina para establecer la causa del siniestro.



Las llamaradas se apreciaban a muchos metros de distancia

Escanea el QR

Las llamas alcanzaron más de 30 metros de altura

EVACÚAN

Luego de combatir el fuego, bomberos y rescatistas evacuaron a varias familias

